



SECCIONES

SUSCRÍBETE X \$2700/3MESES

INTERMEDIOS

MIS NOTICIAS

VIDA | CIENCIA EDUCACIÓN VIAJAR MEDIO AMBIENTE MUJERES RELIGIÓN MASCOTAS

PUBLICIDAD



# Ballena beluga extraviada en el río Sena murió durante intento de rescate

Durante varios minutos de incertidumbre, el cetáceo se encontró suspendido en el aire. **FOTO:** AFP

Un complejo operativo había logrado extraer del agua al cetáceo extraviado lejos del Ártico.

**RELACIONADOS:** FRANCIA | RESCATE | BALLENA | RÍO SENA | MÁS NOTICIAS



AFP  
10 de agosto 2022, 08:50  
A. M.



La **ballena beluga**, extraída del **río Sena**, en el norte de Francia, tras permanecer varada durante más de una semana, murió cuando era transportada hacia un lugar donde debía ser tratada, anunciaron autoridades locales.

Un complejo operativo desplegado el miércoles en la madrugada había logrado extraer del agua al cetáceo extraviado lejos de hábitat natural en el Ártico, en el primer paso de una complicada misión para devolverla al mar.



Los 24 buzos y el resto de rescatistas implicados en la operación necesitaron seis horas para conseguir colocar en la red a la beluga en una esclusa en la localidad de Saint-Pierre-la-Garenne, para dejarla primero en una barcaza de agua salada y luego llevarla en un camión hacia el océano.

---

## Temas relacionados

MUERTA JUL 26

Encuentran muerta una ballena albina en una playa del sur de Australia



BALLENA FEB 02

Hallan muerta a la ballena que quedó atrapada en una playa de Atenas



---

Reciba noticias de EL TIEMPO desde GoogleNews

"A pesar de una operación inédita de salvamento de la beluga, nos entristece anunciar la **muerte del cetáceo**", anunció la prefectura de Calvados (Normandía, norte de Francia) en Twitter, precisando que fue eutanasiada.

La beluga, de unos 800 kilos, que ya no comía y se encontraba en un estado "alarmante", había sido levantada en la red con una grúa y colocada en la barcaza, donde fue atendida inmediatamente por una decena de veterinarios.

-  Qué son los mares lechosos, el enigma marino que la ciencia por fin resuelve
-  Perro guardián se 'rindió' y se acostó junto a sus dueños arrestados
-  Perrito abandonado en taxi fue adoptado por conductor que lo encontró
-  Video: como en 'Pinocho', ballena se mete en la boca a dos mujeres





A pesar del despliegue del operativo, la ballena se encontraba en precarias condiciones de salud.

Foto: AFP

Durante varios minutos de incertidumbre, el imponente cetáceo se encontró suspendido en el aire, agitando su cuerpo blanco de cuatro metros por encima de las cabezas de los rescatistas.

El animal fue trasladado inmediatamente a un camión refrigerado y transportado hacia la localidad costera de Ouistreham, en el norte, pero antes de llegar ahí los expertos decidieron sacrificarla.

Además: [\(Delfines entrenados defienden una base naval rusa de ataques ucranianos\)](#)

"Lamentablemente, el estado del cetáceo se había degradado durante el viaje. Los estudios veterinarios revelaron la situación muy débil, y la actividad respiratoria deficiente de la beluga. Se tomó entonces la decisión colegiada, con los veterinarios, de eutanasiarla", explicó la prefectura.

“  
**Lamentablemente, el estado del cetáceo se había degradado durante el viaje. Los estudios veterinarios revelaron la situación muy débil, y la actividad respiratoria deficiente de la beluga.**



**Situación fuera de lo común**



La oegené conservacionista **Sea Sheperd**, que asistió a las autoridades francesas durante el operativo, afirmó que "la operación de rescate era riesgosa, pero esencial para dar una oportunidad a un animal que de otro modo estaba condenado".

"Tras el deterioro de su condición, los veterinarios tomaron la decisión de eutanasiarlo", indicó en su cuenta Twitter.

Lea también: ([Destinan 46 millones de dólares para nuevas y ampliadas áreas marinas protegidas](#))

Observada el 2 de agosto en el río Sena, la beluga estaba retenida desde el viernes en una esclusa situada a 70 km al noroeste de París y a unos 130 kilómetros de la desembocadura.

Se ignora cómo llegó hasta allí, dado que las belugas tienen por hábitat las aguas frías del Ártico y aunque en otoño descienden al sur, nunca se aventuran tan lejos.



Observada el 2 de agosto en el río Sena, la beluga estaba retenida desde el viernes en una esclusa situada a 70 km al noroeste de París

Foto: AFP

La situación de la beluga generó un gran interés dentro y fuera de Francia y varias fundaciones, asociaciones y particulares efectuaron donaciones para ayudar a salvarla.

Según el Observatorio Pelagis, especializado en mamíferos marinos, la población de belugas más cercana se encuentra frente al archipiélago de Svalbard, al norte de Noruega, a unos 3.000 kilómetros del Sena.

Se trata, según esa institución, de la segunda beluga que se reporta



en Francia. La primera había llegado al río Loira, en las redes de un pescador, en 1948.

AFP  
FRANCIA

## Lea más noticias de Medioambiente

- ¿Por qué para reciclar es mejor que las botellas sean transparentes?
- Desarrollo sostenible traería oportunidades de empleo para jóvenes indígenas
- Los impactos del acelerado crecimiento en ventas de los vehículos eléctricos

¿Te gusta estar informado? Disfruta del mejor contenido sin límites. [Suscríbete aquí.](#)

 AFP  
10 de agosto 2022, 08:50 A. M.

 Seguir Medio Ambiente

 Comentar

 Guardar

 Reportar

 Portada

 **DESCARGA LA APP EL TIEMPO**  
Personaliza, descubre e infórmate.

  

PUBLICIDAD

## Descubre noticias para ti



**EEUU**  
2022-08-10

**Iván Duque: así es el centro de pensamiento en el que trabajará el expresidente**

**SECTORES**  
AGO 09 DE 2022

**Tributaria de Petro: los bienes de la canasta familiar que se afectarían**

**GENTE**  
AGO 08 DE 2022

**La impresionante transformación de 'Frijolito', niño de la novela 'Amarte así'**

**GEN**  
AGO

**Herres**  
**crít**

